



desde la

comunicado de prensa



www.uptc.edu.co

Tunja, Enero 21 de 2013

COMUNICADO DE PRENSA 002

. MEN renovó el Registro Calificado de Psicología y Derecho

MEN renovó el Registro Calificado de Psicología y Derecho

Mediante la Resolución 16384 del 13 de diciembre de 2012, el Ministerio de Educación Nacional renovó por el término de siete años, el Registro Calificado a la Escuela de Psicología de la Facultad de Ciencias de la Salud, gracias al apoyo y esfuerzo de Cesar Rey Anacona, los docentes de la Escuela, estudiantes y egresados.

Así mismo, a través de la Resolución 16410 del 13 de diciembre de 2012, el Ministerio de Educación Nacional renovó el Registro Calificado al programa de Derecho de la UPTC, por siete años más. Al final de este mes, la Universidad solicitará al MEN la visita de pares académicos en procura de lograr la acreditación de alta calidad de este programa, que lleva funcionando 19 años.

Síguenos en twitter: @universidaduptc

Asesoría de Comunicaciones
UPTC



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD

Resolución 6963 de 2010 del MEN.